

瓊水

けい すい

瓊水とは、玉のように美しく清らかな水のことです。田平を潤す、玉のように清らかな心をもつ子を育てていきます。

校長 田崎俊一郎



運動会～応援ありがとうございました

「時つ鳥」とは初夏を代表する鳥ほととぎすの異称で、時の鳥という意味です。昔の人々にとっては田植えの時期を教えてくれる貴重な鳥と考えられていた

そうです。北小でもほととぎすの美しい鳴き声を聞くことができます。田植えが近いことを教えてくれているのですね。

さて、5月11日日曜日に開催した運動会にはたくさんの保護者の方・地域の方に参加していただきました。前日まで天気ははっきりとせず、開催できるか心配しましたが何とか雨も本格的に降り出すことなく、予定通り全種目実施することができました。

今年度の運動会のスローガンは“元気 協力 全力 優勝”でしたが、子どもたちの競技する姿は、まさにこのスローガンを具現化するものでした。



元気…どの種目も元気いっぱい取り組みました。徒競走では全員がゴールまで走りきりました。ゴールをめざし、精一杯もてる力を発揮していました。



協力…応援や係の仕事など、たくさんの場面で協力する姿が見られました。一番感心したのは応援をする姿です。他の人の頑張りを認め、励ますように、たくさんの声援を送っていました。



全力…自分のもっている力を精一杯発揮しようとする姿が見られました。特に綱引きは一進一退の好勝負となり白熱しました。一人一人が全力を発揮できた運動会となりました。

5月の連休が明けてすぐの運動会で、子どもたちも練習の成果を維持することが難しかったと思いますが、それを感じさせないすばらしい運動会になりました。運動会に向けて、身に付けた集団行動や自分から進んで行動すること、他の人のことを考え協働することは、今後の学校生活の中でも繰り返し発揮する場をもつことでさらに高まっていくと考えます。これからの学校生活に生かしていきます。応援ありがとうございました。